

PRESENTACIÓN

- * Somos un grupo de 5 personas: Cristina, Verónica, Haizea, Álvaro y Miguel. Rápidamente estuvimos todos de acuerdo en una misma idea, la cual pasamos a explicar paso a paso...
- * El proyecto principalmente consiste en la elaboración de dulces personalizados para personas con celiaquía, sin olvidar a las personas que no la padecen, con el fin de ampliar nuestro segmento de mercado. Estará situada en el centro de Valladolid (C/Ferrari, N^o 1) y su nombre será **“ECO BOLLO”**.
- * Queremos destacar sobre todo por nuestros precios, asequibles a cualquier persona y por nuestro excepcional servicio a domicilio, una gran propuesta para una tienda de hostelería.